
 

 

Nel corso dell’ultimo quinquennio non sono pervenute all’Ente richieste 

di accesso civico ex art. n. 5 D.Lgs n. 33 del 2013. 


